## Communiqué de Presse du 07 février 2018



## Gaz de schiste et privatisation des barrages hydroélectriques, Marie Pierre VIEU l'eurodéputée communiste interpelle Nicolas HULOT

Lundi 5 février le Ministre Nicolas Hulot était au Parlement européen pour rencontrer les députés français et évoquer les enjeux climatiques, la biodiversité, la transition énergétique et les transports.

Derrière les déclarations généreuses sur la nécessité que l'UE prenne le leadership écologique, la nécessité de travailler à un prix plancher du carbone et son engagement personnel pour une taxe sur les transactions financières qui permette d'honorer les engagements de Copenhague, il faut bien sûr des actes.

Et là il s'agit de s'attaquer à des logiques économiques qui font aussi peu de cas de la planète, qu'elles en font du salariat et des droits sociaux. En finir avec le macronisme!! J'ai profité de cette rencontre pour remettre au Ministre un courrier relayant les luttes haut pyrénéennes contre la concession des barrages hydroélectriques et celles contre le gaz de schiste. J'attends le retour.